

Cervatos de la Cueva



Altitud: 798. Distancia a **San Román de la Cuba**: 8 kilómetros

La Carretera Nacional 120 atraviesa esta localidad de 237 vecinos. Alejada del itinerario tradicional del Camino tiene en la Casa del General San Martín un único Bien de Interés Cultural. De sus antiguos templos, sólo se conservan hoy sus torres de ladrillos.

QUÉ VER:

Iglesia de Santa Columba y San Miguel. Templo de estilo colonial construido a mediados de siglo XX a instancias de la República Argentina en honor al general José de San Martín, que aunque nacido en 1778 en ese país del continente americano tiene sus raíces familiares en este pequeño municipio del viejo continente. **Torre Mudéjar** y entornos de la Torre San Miguel. Espacio en el que se conservan vestigios que recuerdan la antigua parroquia de San Miguel Arcángel, templo del que quedan algunos restos de cimentaciones de piedra. **Casa-Museo del General San Martín.** (BIC) En esta localidad nacieron los abuelos y el padre del General San Martín, personaje decisivo en la emancipación de Argentina, Chile y Perú.

ÁREA DE DESCANSO:

A la entrada del municipio zona con amplio arbolado, mesas y bancos de hormigón, barbacoa y fuente.

EN LAS CERCANÍAS:

Villa romana de Quintanilla de la Cueva a sólo 1 km. del núcleo urbano se localiza esta importante hacienda que alcanzará su esplendor en el siglo IV de nuestra era y que nos muestra in situ bellos mosaicos y el precedente de las famosas “glorias o glorieta”, los hipocaustos.